

Puesta en funcionamiento del nuevo aula del Centro de Educación Infantil "El Parque"

Martes, 04 de Septiembre de 2018 09:55

El lunes día 3 de septiembre han dado comienzo las clases en la Guardería Municipal, teniendo ya disponible una nueva aula para niños de entre 1 y 2 años, contando este curso con dos aulas para esas edades. La ampliación se ha llevado a cabo con el fin de mejorar la conciliación familiar y laboral de nuestras familias y favorecer el asentamiento de las familias más jóvenes en el municipio.

El coste total de la ampliación del aula, incluyendo los trabajos técnicos y el mobiliario, ronda los 50.000€.



